

学校だより 10月号



元気 はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代



楽しかったよ！バス遠足



10月17日（金）は、青空が広がる秋晴れの日となり、無事に子ども達が楽しみにしていた遠足を終えることができました。今回の遠足は 1～3年生はふれあい昆虫館・獅子ワールド館・辰口丘陵公園へ行きました。4つのファミリーで館内の見学をしたり、3年生が準備したゲームをみんなで楽しんだりしました。4～6年生は金沢自主プランということで、ファミリーをもとにした8グループに分かれて、見学したい場所や順番、行き方等を相談して立てた計画に従って行動しました。低学年・高学年ともにグループのメンバーと助け合いながら仲良く行動し、けがや事故もなく予定していた活動を行うことができました。いろいろご準備いただきありがとうございました。



～ 加賀市読書感想文コンクール ～

優良賞 4年 北村 岳琉 「本当に強い国って？」



10月8日 後期任命式が行われました。

後期児童会・委員会や3年以上の各学級の役員の皆さんに任命証を渡しました。各役員に立候補した児童が多く、みんなのために仕事をしようという意欲をとてもうれしく思いました。任命式後には、児童会や各委員会の活動目標や自分のめあてについての発表を行いました。一人ひとりが自分の言葉で自分の思いをみんなに向けて話す姿は、とても立派でした。今の気持ちを大切に、自分の仕事にやる気と責任をもって取り組んでいってほしいと思います。



10月9日 第3回 学び集会

本校では、子ども達が「自分で、自分から、自分のために学ぶ」ことを目指して、子どもが主役となる授業づくりを進めています。自分が主役となって授業に取り組むために、どんなことを意識したらよいのか、どんな力をつけてはいけないのか、定期的に学び集会を開いて全校で確認をしています。



10月15日 全校勅使っ子トーク

かかわりの力をつけるために、昨年度から取り組んでいるペアやグループでの対話。これまで各学級や低・高学年でグループを作って行っていましたが、今年度初めて全校で実施しました。学年の枠を超えて3~4人のグループになり、3・4年生が考えたお題について自分の考えを話したり、相手の考えを聴いたり、さらに質問したりしました。

どのグループも和気あいあいで、笑顔で対話を楽しんでいました。